

SEGÚN INFORME DEL DANE

Venezolanos ya son el 3,4% de la población de Colombia

En el país viven un millón 641 mil. En Caldas ya cerca de 3 mil 300, de los cuales 2 mil 300 están en Manizales.



Foto | Archivo | LA PATRIA

El fenómeno migratorio venezolano, considerado el más grande en el mundo después del éxodo sirio, también toca al Eje Cafetero.

Colombia.

Sin embargo, advirtió que "la posibilidad de que la migración venezolana esté afectando estructuralmente el nivel de la tasa de desempleo es bastante remota en este momento".

Según las cifras del DANE, de las 773 mil personas que llegaron a Colombia en los últimos 12 meses, el 19,2% no tiene trabajo, mientras que

en el mismo periodo la tasa de desempleo entre los colombianos fue del 10,1% y la total llegó al 10,2%.

El informe también se refiere a las cifras de desempleo en Bogotá, Barranquilla y Cúcuta, las tres ciudades colombianas en las que viven más ciudadanos venezolanos y donde las tasas de paro de ese colectivo de emigrantes son del

21,7%, 15,9% y 24,9%, respectivamente.

Oviedo valoró el interés de los ciudadanos de la nación vecina de "formar parte de la población ocupada en el país" y destacó que es "porcentualmente más alto que el de los colombianos".

"Ellos, por su perfil demográfico y por su perfil etario, al estar más capacitados y al estar concentrados entre los 25

y los 40 años, necesitan trabajar y eso se refleja a través de la tasa global

de participación que es 10 puntos superior a la de los colombianos", aseveró.

A lo que se refiere es a que la tasa global de participación total fue del 63,7% entre agosto del 2018 y julio pasado, mientras que la de los migrantes alcanzó el 74,3%.

El informe resalta que de los más de 1,6 millones de venezolanos que han llegado al país, el 28% tiene educación básica primaria; el 7% básica superior; el 31% media; el 5% técnica profesional y tecnológica y el 7% superior y posgrado.

Los ciudadanos venezolanos corresponden además al 1,5% de la población ocupada de Colombia, de los cuales el 90% tienen empleos informales "pero no necesariamente precarios".

Sin embargo, la cifra es alarmante si se tiene en cuenta que el 1,1% de la población total ocupada del país corresponde a venezolanos que trabajan en la informalidad.

La mayoría, sin salud

El informe desgrana que de los 1,6 millones de venezolanos que están en Colombia, 511 mil están afiliados, son cotizantes o beneficiarios de alguna entidad de seguridad social en salud, mientras que los 1,1 millones restantes no lo son y por tanto están en la informalidad.

Consejo de Estado aclara fallo sobre fracking

Bogotá. El Consejo de Estado aclaró ayer que la decisión tomada hace seis días, de mantener las medidas cautelares que suspenden la exploración y explotación comercial de hidrocarburos mediante fracking en yacimientos no convencionales, "no impide la realización de proyectos pilotos integrales de investigación". Así lo señaló la magistrada Lucy Jeanette Bermúdez, presidenta de ese tribunal, quien advirtió que las condiciones en que se deben realizar dichos proyectos pilotos ya están contenidas en un informe elaborado por un comité de expertos convocado por el Gobierno nacional.

CNE deja sin efecto 915 mil 853 inscripciones de cédula



Foto | Colprensa | LA PATRIA

Bogotá. El presidente del Consejo Nacional Electoral, Hernán Penagos, informó que esta entidad dejó sin efecto la inscripción de cédulas de 915 mil 853 ciudadanos por posible riesgo de trashedumancia, de cara a las elecciones del 27 de octubre. Estas personas serán informadas por las autoridades electorales y tendrán la oportunidad de apelar la decisión en los próximos cinco días hábiles. Los departamentos con más inscripciones aparentemente irregulares fueron Antioquia (133.784), Atlántico (135.208), Santander (91.360) y Huila (51.964).

Aseguradora pagará daños en Hidroituango



Foto | Colprensa | LA PATRIA

Medellín. El gerente general de EPM, Jorge Londoño de la Cuesta, confirmó ayer que la aseguradora Mapfre emitió ayer en la tarde nota de cobertura para cubrir los daños generados durante la contingencia de Hidroituango. "Luego de 16 meses de trabajo intenso, la aseguradora confirmó que las causas de la contingencia estaban dentro de la cobertura de la póliza. Si hubiera existido negligencia o dolo no se hubiera expedido esta nota", dijo Londoño. La declaratoria se debe a que la emergencia en el megaproyecto, iniciada el 28 de abril del 2018, tuvo lugar por un "evento accidental".

Directivos y Empleados de Editorial LA PATRIA S.A.

Lamentan el fallecimiento de la señora ISABEL CRISTINA DIAZ BERNAL. Y hacen llegar un saludo de condolencia a su familia e invitan a las exequias que se llevarán a cabo hoy Miércoles 18 de septiembre a las 11:00 a.m. en La Parroquia de Cristo Rey. Velación: La Aurora

Advertisement for RADIO LA PATRIA 1540 AM, including contact information and broadcast schedule.

EDICTOS

EMPLAZAMIENTOS

EDICTO EL SUSCRITO NOTARIO ÚNICO DEL CÍRCULO DE RISARALDA - CALDAS CITA Y EMPLAZA A todas las personas que se consideren con derecho a intervenir...

EL SUSCRITO NOTARIO SEGUNDO DEL CÍRCULO DE CHIRICHINA

EMPLAZA: A todas las personas que se consideren con derecho a intervenir en el trámite notarial de liquidación de la herencia de la señora GRACIELA GONZÁLEZ GONZÁLEZ...

EL SUSCRITO NOTARIO ÚNICO DEL CÍRCULO DE VILLAMARÍA

EMPLAZA: A TODAS LAS PERSONAS QUE SE CONSIDERAN CON DERECHO A INTERVENIR, DENTRO DE LOS DIEZ (10) DÍAS SIGUIENTES...